

# Protokoll Vorstandssitzung 17.03.21

<b>Sitzung</b>	17. März 2021, 18:05 – 19:10, Zoom
<b>Anwesend</b>	AS (Alexandra Schneider), CB (Ciril Bullinger), FB (Friederike Biffar), KE (Kira Erb), KF (Klemens Flöge), KI (Klemens Iten), MB (Michael Baumgartner), MN (Markus Niese), PW (Paul Wolff), TK (Till Koetter), VL (Victor Luder)
<b>Gäste</b>	
<b>Sitzungsleitung</b>	MN
<b>Protokoll</b>	AS, VL
<b>Sitzung Beginn:</b>	18:05
<b>Sitzung Ende:</b>	19:10

## Protokoll

Markus begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

### Protokoll vom 10.03.2021

**MN:** Hat jemand Anmerkungen zum Protokoll? *Keine Anmerkungen.* Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 10.03.2021 wie präsentiert annehmen? *Das Protokoll wird einstimmig angenommen.*

## Präsidium

### Blitz-Quästur

**MN:** Max hat mir gestern geschrieben, dass er jemanden hat, der die Blitz-Quästur übernehmen will: Eric Schreiber. Ich kenne ihn nicht. Er ist im 4. Semester ITET. Ich habe ihn heute eingeladen aber er hatte leider keine Zeit, deswegen habe ich mich mit ihm heute Nachmittag getroffen und mit ihm geredet. Er scheint sehr motiviert und er hat auch schon mit Max geredet und weiss was er zu tun hat. Ich schlage vor wir wählen interimsmässig als Quästur. **MB:** Warum interimsmässig? **MN:** Das Problem ist, dass wir als Vorstand PQs nicht wählen können, dies muss durch die GV passieren. Daher wird Eric interimsmässig die Quästur des Blitz zu übernehmen. Offiziell beauftragen wir ihn also mit den Aufträgen der Blitz-Quästur. Gibt es noch Anmerkungen? *Keine Anmerkungen.* Wer ist dafür? *Einstimmig angenommen.*

### Vorstandsfotos

**MN:** Der Doodle war nicht besonders erfolgreich. Auch das Wetter hat nicht so mitgespielt. Ich schlage vor, dass wir für die Website die neuen Einzelfotos machen und dass wir irgendwann nach Ostern noch ein Gruppenfoto machen. Ist das okay für alle? *Keine Einwände.* Dann machen wir das so.

### FR

**KE:** Es kam ein Typ, dessen Auftrag ist, dass die ETH in 2040 noch relevant ist. Für uns war relevant, dass es einen SW-Kontest (Essey- Kontest) gibt, den man promoten soll. Und sie wären daran interessiert

jemanden von den Fachvereinen zu treffen und mit ihm oder ihr über die Zukunft über Elektrotechnik zu reden. Falls ihr also Lust habt ... Des Weiteren hat der VIS Recht bekommen bezüglich Piazza. Sie haben Bedenken bezüglich des Datenschutzes geäußert und erhielten bei der Rechtsabteilung der ETH Recht. Daher ist es nun das Ziel zu erreichen, dass keine Profs Piazza mehr benutzen. **TK:** Ist es nur für den Fall generell oder ist es für die ganze ETH relevant? Wenn die rechtlich Bedenken geäußert haben und Recht bekommen haben ist das doch ETH weit relevant? **KE:** Ja theoretisch schon. **TK:** Ich denke es ist ein guter Punkt zu einer einheitlichen Lösung zu kommen. **KE:** Das ist sicher etwas, das die ETH nötig hat. Wir wurden übrigens gelobt, dass wir so viele Events machen. Lob an Kultur also. Es gab noch eine Diskussion bezüglich der Stellenprozente und ob der FR da mehr mitbestimmen soll. Laut dem Meinungsbild sollte das so sein. Dann wurde noch jemand neues in den Finanzausschuss gewählt und Antonia ist jetzt beim ETH Store in den Verwaltungsrat gewählt worden.

## Quästur

**VL:** Ich habe nichts. Wir haben minus eine Person bei den ausserordentlichen Mitglieder. Ich habe das entsprechend im Admintool geändert. **MN:** Hast du es auch im Wiki nachgetragen? **VL:** Ja.

## Information

### Designteam

**AS:** Ich hatte ein Treffen mit dem Designteam. Dort kam der Wunsch auf, dass die Anfragen für Plakate über die Website geschehen. So würden Felder nicht mehr leer gelassen. Zudem kam der Wunsch auf, dass das Designteam ein Budget für Sitzungssessen all 2-3 Wochen erhält. Da bin ich auf Victor zugegangen. Mit der Homeoffice Challenge habe ich heute angefangen, und es geht um Malen. Schicke mir also eure Kunstwerke! **MN:** Erster Punkt: Man kann auch ein Google-Forum machen, dann ist Michi vielleicht nicht so überarbeitet. Zweitens: Es gibt das Informations Budget, welches dafür genutzt werden kann um ein Sitzungssessen zu finanzieren. Falls die 750 CHF nicht genügen kann man darüber sprechen. **KE:** Es wäre noch cool wenn das dann in die Announce kommen würde, so kommt man auch an neue Leute.

## IT

**MB:** Ich hatte am Tag nach der Sitzung ein längeres Gespräch mit Sandro. Er hat mir noch die Sache ans Herz gelegt, die Sache mit dem Drinking Buddy zu besprechen. **MN:** Das machen wir bei Infrastruktur.

## Kultur

**FB:** Ich wollte sagen, falls ihr euch noch nicht angemeldet habt für den Spieleabend macht das noch. Es sind bereits 35 Leute angemeldet. Und wir haben ein neues Skihaus mit der Klausel im Vertrag, dass falls es abgesagt werden muss wir nichts zahlen müssen. Das Haus hat Platz für 105 Personenn. Unser Spieleabend gestern war etwas traurig, da nur vier Leute da waren aber dafür sind die Lve-Events gut besucht.

## HoPo ITET

**PW:** Wegen dem TA-Award treffen wir uns zu dritt vom HoPo-Team mit dem Department. Da ist allerdings sonst nichts Neues passiert. Ich werde dann nach Ostern mal ein Picknick machen mit dem

HoPo-Team. Und da ist es schön zu sehen, dass es da viele Ersties hat. **TK:** Hat sich Mohr bei euch gemeldet bezüglich des TA-Awards? **PW:** Nee, noch nicht. *Till stöhnt.* **TK:** Ich kann nochmal fragen.

## HoPo MAVT

**TK:** Nichts Neues.

## ER

### Siemens

**KE:** Es ist bei der REvision rausgekommen, dass Siemens 1000 CHF zu viel gezahlt. Jetzt ist die Frage, was wir damit machen? Sollen wir zu ihnen oder es einfach vergessen. **CB:** Das war 2019. **FB:** Selber Schuld, falls sie darauf kommen dann okay. **PW:** Ist es ihnen aufgefallen? **KE:** Ne, uns. **PW:** Dann vergessen. **KE:** Ich denke nicht, dass sie es checken werden. Aber was machen wir mit der Buchhaltung? **MN:** Aber wenn es 2019 war dann ist das in irgendeiner Rechnung, die angenommen worden drinnen. **VL:** Es wurde glaube ich abgegrenzt und dann ist nichts passiert. **MN:** Es ist zwei Mal abgegrenzt worden? **KE:** Ist auch schon bei der ABB passiert. Jonas meint auch, dass wir es nicht einfach vergessen können. **MN:** Davon bin ich auch nicht Fan. **KE:** Ich könnte sagen, dass sie die 1000 zu viel gezahlt haben und das wir es ihnen zurückzahlen können oder das sie ein Event machen können. **CB:** Auf der anderen Seite kommen wir unprofessionel rüber. **KE:** Wir müssen ja nicht sagen, dass es vor zwei Jahren war, sondern einfach das sie noch Guthaben haben. **CB:** Ja, aber dann werden sie bei sich schauen und nachfragen. **MN:** Wurde ein Rechnung zwei Mal bezahlt oder haben wir zwei Rechnungen geschickt? **VL:** Ich bin mir nicht ganz sicher, ich glaube es war so, dass eine Rechnung geschickt wurde aber es wurde nie eine Leistung erbracht. **KE:** Keiner weiss so richtig, was da passiert ist. **MN:** Ich finde, wir sollten noch etwas mehr Fakten sammeln. **CB:** Siemens hat das wahrscheinlich komplett vergessen. **KF:** Ich denke, die werden sich nicht mehr melden. **TK:** Es ist eher ne Frage der Moral. **FB:** Es ist ne Frage, wo das in die Buchhaltung kommt. **CB:** Was ist die Meinung vom Vorstand? *Kira enthält sich, Michi und Markus sind dagegen, der Rest ist dafür es zu vergessen.* **VL:** Das Problem ist, da findest du praktisch nicht mehr Infos dazu. **FB:** Es wäre Luzi oder Lea, die zu der Zeit Quästoren waren. **MN:** Ich frage sonst mal etwas rum. **KE:** Noch eine kleine Infor, es sind drei Industry-Talks für dieses Semester geplant: Accenture, Bain und ABB.

## Infra

### Schlüsselrückgabe

**KI:** Muss jemand von euch seine Schlüssel verlängern? **PW:** Wie weiss ich das? **KI:** Sie würden dir eine Mail schreiben.

### BrauBot Saga: Teil 2

*KI shared den Screen*

**KI:** Letzte Woche haben wir ja darüber geredet. Es ist wichtig, dass wir eine tragfähige Lösung finden. Grundsätzlich, was wir gesagt haben war, dass es viel Platz braucht und das Stimmungsbild hat besagt, dass der Vorstand ihn nicht im Büro haben will. Der vorherige Vorstand hat es noch unterstützt. Und Silvio und Sandro haben gesagt, sie wollen an dem Projekt arbeiten. **MN:** Hat irgendjemand eine Meinung dazu? Und danke für die Powerpoint. **MB:** Ich habe mit Sandro darüber gesprochen und er hat

mir ans Herz gelegt es nochmals anzusprechen denn er findet es nicht in Ordnung ihn einfach aus dem Büro zu werfen. Er hätte gerne ein klares Meinungsbild vom Vorstand. **TK:** Wozu soll er dienen? **MB:** Sie würden den gerne am Ersti-Fest aufstellen. **KI:** Wäre als Feature für Events gedacht. **KF:** Wann soll es denn fertig sein? **KI:** Dieses Semester. **MB:** Das Ding ist bereits programmiert. Ich fände es auch angebracht, dass falls wir sagen, das wir es behalten, dass wir konkreter werden wie das läuft. **MN:** Man muss sich das schon überlegen. Für Silvio und Sandro ist es eine emotionale Geschichte das zu machen. Der Grund warum ich es nicht so toll finde ist, erstens: Das Ding ist echt unprkatisch. Man wartet 2 Minuten auf ein Getränk und verwendet das ganze gerade mal einmal und dann nicht mehr. Und man macht sich auch nicht die Mühe den mehr als einmal auf den Hönngg zu schieben. Der zweite Punkt ist, dass nur Dinge im Büro stehen sollen, die langfristig im Büro verwenden werden sollen. Wenn das Ding im Büro verwendet wird, dann ist es versifft bis zu Ende. **MB:** Ich bin grösstenteils einverstanden aber ist es richtig aufgrund der Sorge den rauszuschmeissen? Macht es nicht mehr Sinn es mal zu machen und wenn es soweit ist den eben wegzutun. **MN:** Es wird einfach nicht einfacher den loszuwerden wenn der mal funktionsfähig ist. **FB:** Ich denke, wir sind uns alle einig, dass das Büro keine Option ist. Aber an sich ist es ein cooles Projekt. Ich finde wenn wir einen anderen Platz finden, wo das Ding z.B. von den Random Dudes irgendwohin gebracht wird wie eine zweite Gondel, dann easy. Dann können sie noch daran rumbasteln aber das wars auch. **KI:** Ich denke für die Entwicklung kann er im Büro bleiben, also für dieses Semester. Die Frage ist, schafft man es danach einen Lagerraum zu finden? Die zweite Frage ist, wollen wir das Gerät generell als Vorstand überhaupt haben? Denn wenn wir es nicht wollen, dann müssen Sandro und Silvio nicht daran arbeiten. **PW:** Haben die denn auch ein privates Interesse daran? **KI:** Ursprünglich ist es von einem Maturanden, der es dem AMIV gegeben hat und dieser hat gesagt, falls der AMIV den weggeben will, dann soll man ihn wieder kontaktieren. Er würde dann schauen, ob er es an einen anderen Verein geben kann. **KE:** Ich denke, wenn wir das Ding schon haben, dann sollen sie auch daran arbeiten dürfen. Wenn wir ihn noch nicht hätten wär es eine andere Sache. **MN:** Die Sache ist die, dass es nicht einfach ist Platz zu finden. **MB:** Gehört es nicht der Brauko? **MN:** Es gehört niemanden ... Also weil es im Büro steht gehört es dem AMIV. **TK:** Ich denke, wir sollten mal darüber reden was der Mehrwert für den AMIV ist. Wir müssen uns da einmal positionieren. Ansonsten drehen wir uns nähmlich im Kreis. **MN:** Es gibt noch viele Dinge, die nur so cool sind weil jemand das cool findet, also das sollte nicht ein Argument sein um dies nicht zubehalten. **KE:** Ich denke schon es wäre eine Option ihnen zu sagen sie haben Zeit bis Ende Juni ihn zu bearbeiten aber danach darf er nicht mehr im Büro sein. Dann können sie auch sagen, dass sie darauf keinen Bock haben. **MB:** Das denke ich auch. Wenn sie es im August nicht wegbringen dann können wir auch sagen, dass es eine Abmachung gab. **MN:** Wie findet ihr Kiras Idee? *Allgemeines Nicken.* **MN:** Das machen wir jetzt aber fix. Wie lange sollen wir machen? **KF:** Ich würde sagen bis zu Start vom nächsten Semester? *Allgemeine Zustimmung.* **FB:** Sie könnten es noch an der Erstie-Rally rausschleppen und dann hat es die time-to-shine. **MN:** Ich würde Ende August sagen und auch klar machen, dass es keine Verlängerung gibt. Ist das okay für alle? *Allgemeine Zustimmung.* **MN:** Gut, dann darf er hierbleiben bis zum 31. August und dann muss es weg. **KI:** Ich werde das so kommunizieren.

### Osterhasen-Verteilen

**KI:** Normalerweise werden ja Osterhasen an bestimmte Leute verschenkt (ETH Sekretariat, Hausmeister...) Muss ich noch ein jemadn Speziellen denken? **FB:** Ich habe mit HoPo darüber geredet, dass Osterhasen an die Profs verteilt werden. **KE:** Ich würde dafür den Generalschlüssel anfragen denn generell wurden die Osterhasen in der Nacht verteilt. Vielleicht können wir an den Lernplätzen Osterhasen verteilen? Schliesslich sind schon vereinzelt Leute da. **KI:** Dann können wir uns mal kurzschliessen.

## Verschiedenes

### Vorstandsweekend

**MN:** Laut Doodle hat das Wochenende des 30. April am besten für alle passt. Ich würde also vorschlagen, dass wir dieses markieren. Jetzt müssen wir klären wie lange und wohin. Das Budget wäre gross genug, dass wir auch drei Tage machen könnten. **PW:** Das sind zwei Nächte? **MN:** Genau. Also das Budget wäre gross genug um sogar drei Nächte zu machen. *Diskussion über Übungsstunden.* **MB:** Also ich bin dann noch im Praktikum, ich müsste da ein wenig schauen. Die Frage ist nur, ob wir das anpeilen sollen. **VL:** Drei Nächte sollten okay sein. **MN:** Wir brauchen einen Ort, hat jemand ein Ferienhaus? Kira hat eins! **KE:** Es würde gehen aber wir müssten die Putzfrau anfragen. **MB:** Ich könnte wieder das vom letzten Semester anfragen. **KF:** Ich habe eins in Österreich. **MN:** Ich bin gegen Grenzübergänge. **KE:** Bei mir müssten wir wahrscheinlich selber putzen. **FB:** Ist doch kein Problem. **MN:** Können da Kira und Michi mal schauen? Und die anderen dürfen natürlich auch gerne Vorschläge bringen. **KE:** An die neuen Vorstände, habt ihr ein Auto? Wäre praktisch zum Einkaufen. **KI:** Sollte möglich sein, ich frag mal. **MN:** Ansonsten, meldet euch noch bei der Party-Night an! **MB:** Ich muss da leider an das User-Meeting gehen. Wird supa spannend. Ich freue mich soooo sehr darauf. Schade ist das nich häufiger:({

## Geleistete Zeichnungen

*Markus beendet die Sitzung*

Nächste VS findet am Mittwoch, dem 24.03.2021 statt

Ende der Sitzung: 19:10